

## RESUMEN nacional



### Detienen a autor de crimen en La Serena

En la ciudad de Carabobo, en Venezuela, fue detenido el venezolano José Alejandro Medina Ladera (49), el presunto autor del homicidio y descuartizamiento de Ana María Pizarro (56). La víctima fatal, desapareció a principios de abril y cuyos restos fueron encontrados en La Serena, Región de Coquimbo. El sospechoso fue detenido cuando se realizó un control rutinario. "Estaba deambulando", dijo la policía.



### Marcel responde por relación con Tohá

La revelación por parte de Carolina Tohá de la relación sentimental que mantiene "desde hace un tiempo" con el ministro de Hacienda, Mario Marcel. Sobre las críticas ante un eventual conflicto de interés, Marcel dijo que "no me deja incómodo porque en realidad nunca he sentido que exista ese conflicto de interés". Gobierno respaldó al secretario de Estado y dijo que hay prescindencia.

### Comisión para la Paz entregó informe al Presidente

La Comisión para la Paz y el Entendimiento entregó su informe final al Presidente Gabriel Boric, con las propuestas elaboradas durante los casi dos años que trabajó en la búsqueda de soluciones al conflicto en la Macrozona Sur entre el Estado de Chile y algunas comunidades mapuche. La instancia estuvo liderada hasta marzo de este año por el actual subsecretario del Interior, Víctor Ramos, copresidida por el exministro Alfredo Moreno y Francisco Huenchumilla.



### Evelyn Matthei lidera encuesta CEP

El Centro de Estudios Públicos (CEP) entregó los resultados de su última encuesta y en su sección electoral reveló que Evelyn Matthei sigue a la cabeza de los sondeos de cara a los comicios de noviembre, seguida por los también opositores José Antonio Kast y Johannes Kaiser y lejos de la postulante oficialista mejor posicionada, Carolina Tohá. Sin embargo, se destacó que el 52% de los consultados no respondió o no sabe.



### Descartan vínculo de Boric y ProCultura

Más de 40 teléfonos de autoridades y personas afines fueron interceptados por la PDI desde el conocimiento del Caso Convenios, hace casi dos años, donde fundaciones con liderazgos oficialistas recibieron millonarias transferencias del Estado. Fiscalía reconoció la existencia de una grabación donde la psiquiatra Josefina Huneus, exesposa del creador de la ONG, Alberto Larraín, conversa con el Presidente. Gobierno descartó vínculo.